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École De Salaberry 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 19 AVRIL 2021 

19H00 (TEAMS) 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Étaient présents :   

Représentant des parents : Dominique Demers – Présidente et représentante au Comité de 

    parents 

    Caroline Artaud (Substitut à la représentante du Comité de parents) 

    Martin Carrière 

    Marie-Andrée Hunter 

France Aubry 

 

Personnel enseignant :  Catherine Bernier 

    Line D’Avignon 

       

Étaient également présentes : Nathalie Quintal, directrice  

    Nathalie Desjardins technicienne du SDG 

    Danielle Mayer, personnel de soutien – arrivée à 19h20 

 

Était absente :    Céline Ostiguy 

     

 

1. Ouverture de l’assemblée 

19h07 - Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Dominique Demers fait la lecture de l’ordre du jour. 

Martin Carrière propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

3. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 15 mars 2021 

Dominique Demers propose l’adoption du procès-verbal du 15 mars sans modification. 
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4. Parole au public 

   Aucun public 

 

5. Adoption des règles de fonctionnement du SDG (2021-2022) 

Nathalie Desjardins présente les modifications apportées aux règles de fonctionnement : 

 
Une modification est apportée à la page 3 afin de clarifier les différentes offres de service, 
soit le « diner au service de garde » et le service de « dineurs ». Le texte devra être revu 
afin de bien séparer les deux offres et permettre une meilleure compréhension des 
services.  
 
Une modification est apportée à la tarification du Service dineur à la page 6. Une 
reformulation de phrase est apportée dans la section des mauvaises créances à la page 7. 
Finalement, une augmentation de tarif de 1,00 $ est apportée au repas de dépannage qui 
passe de 4,00 $ à 5,00 $.  
 
Afin de faciliter l’échange et les discussions sur l’adoption des règles de fonctionnement du 
SDG (2021-2022), le point 8 de l’ordre du jour, soit Parole à la technicienne du service de 
garde, est amené par Nathalie Desjardins. 

 
Nathalie Desjardins propose de retirer les fours micro-ondes pour la prochaine année 
scolaire. Les fours micro-ondes sont présentement inaccessibles pour des raisons sanitaires 
et l’équipe du service de garde constate que la logistique du diner s’en trouve facilité.  
 
Plusieurs suggestions sont apportées par les membres du CÉ pour trouver des alternatives 
afin de limiter l’utilisation des fours micro-ondes sans les retirer complètement. 
 
Nathalie Desjardins va évaluer ces alternatives et l’adoption des règles de fonctionnement 
du SDG (2021-2022) est reportée à la prochaine réunion. 

 

6. Consultation d’élèves 

Nathalie Quintal présente le  projet de consultation d’élèves : 

La proposition est de faire un sondage pour les élèves de 3e à 6e année sur leur sentiment 
de sécurité à l’école.  Comme le sondage a déjà été tenté dans le passé et était peu 
révélateur, il est proposé d’avoir une discussion de type "causerie dirigée" avec les élèves 
afin d’obtenir un meilleur résultat. Après discussion, il est proposé de faire une consultation 
mixte, soit une causerie et un sondage sous forme d’exercice écrit afin que tous les enfants 
puissent s’exprimer et tenter d’obtenir des résultats concluants. 
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Line D’Avignon et Catherine Bernier seront sollicitées pour l’élaboration de l’exercice écrit 
afin qu’il soit adapté aux différents niveaux scolaires. Finalement, la possibilité d’aller 
consulter le 1er cycle sera évaluée étant donné que la consultation sous forme de causerie 
s’adapte facilement à leur niveau. 
 

7. Approbation contribution financière demandée aux parents 

Nathalie Quintal demande l’approbation d’une contribution financière de 12 $ d’une 
activité que les élèves de 6e année ont fait, soit un atelier de Stéphane Paradis qui a été 
très apprécié.  
 
Dominique Demers propose l’approbation 

 

8. Parole à la technicienne 

Le point a été présenté et discuté lors du point 5 à l’ordre du jour, soit l’Adoption des règles 

de fonctionnements du SDG (2021-2022) 

 

9. Parole à la représentante du Comité de parents 

Dominique Demers explique qu’il a eu beaucoup d’échange et d’émotion face au sondage  

concernant l’offre du service des dineurs. Lors de la dernière rencontre, un membre du 

Centre de Service scolaire des Patriotes est venu donner les explications concernant le 

service des dineurs versus le diner au service de garde étant donné que la distinction entre 

les deux services était confuse. Plusieurs membres ont fait part d’une inquiétude face aux 

services offerts aux jeunes.  

 

Il y a eu une consultation relative au plan triennal de répartition et de destination des 

immeubles du CSSP 2021-2024 pour évaluer les rénovations à venir. 

 

La nouvelle politique relative à l’organisation des services éducatifs au EHDAA a été 

présentée aux membres. 

Les membres ont été invités à amener des suggestions pour les projets des finissants. 

Finalement, le comité va évalué si les rencontres pour la prochaine année scolaire seront en 

présentiel ou virtuelles. 
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10. Parole à la directrice 

Tutorat : Il y a eu un assouplissement sur l’utilisation financière. De plus, le service peut être 

offert de jour. 52 élèves de l’école de Salaberry ont été visés pour bénéficier de cette aide. 

• Soutien accru en classe pour les élèves de 1re, 4e et 5e année.  Les éducatrices 

qui viennent en soutien aux enseignants. 

• Période de lecture pour les 2e année. Après les heures de classe. Danielle 

Mayer fait le tutorat 30 minutes. 

• Aide au devoir pour les élèves de 6e année. Les élèves reçoivent 45 minutes 

d’aide à chaque semaine après leurs heures de classe.  

• Rencontre de 30 minutes à raison d’une fois par semaine avec 

l’orthopédagogue et les élèves de 3e année. Aide à la compréhension de 

lecture pour les problèmes en mathématique. 

 

Organisation scolaire : la deuxième étape a été complétée. Il y aura 15 groupes pour l’année 

scolaire 2021-2022, soit 320 élèves au lieu de 345. 

 

Fêtes des finissants : Un comité de parents travaille présentement sur la fête des finissants. 

Le conseil d’établissement dispose d’un budget de 370 $ et les membres sont sollicités afin 

de savoir s’ils acceptent de remettre cette somme pour aider à payer la fête des finissants. 

Le conseil d’établissement est favorable à ce financement. 

Dominique Demers propose de verser le budget du CÉ pour l’organisation de la fête des 

finissants.  La proposition est secondée par France Aubry 

 

11. Autres sujets 

Réunions CE en 2021-2022 : Nathalie demande l’avis du CE afin de connaitre leurs 

impressions sur les rencontres en présentiel ou virtuelles pour la prochaine année scolaire. 

Tous sont en accord pour continuer en virtuel cependant qu’il serait intéressant de conserver 

la dernière rencontre en présentiel afin de pouvoir profiter du buffet      . 

 

12. Critères de sélection d’une direction d’établissement 

Nathalie Quintal se retire pour le reste de la rencontre. 
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Suite à une rencontre avec les enseignants, l’équipe enseignante a soumis ses 

recommandations. Dominique Demers nous fait la lecture des critères ajoutées/modifiées.  

Caroline Artaud propose l’adoption 

 

13. Levée de l’assemblée 

Danielle Mayer propose la levée de l’assemblée à 20h29. 
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